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盛达金属资源股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                 编号：2022-010 

投资者关系

活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 

☑其他  电话会议               

参与单位名

称及人员姓

名 

华泰证券股份有限公司、歌斐诺宝（上海）资产管理有限公司、杭州

汇升投资管理有限公司、国泰基金管理有限公司、上海高毅资产管

理合伙企业（有限合伙）、河南粒子私募基金管理有限公司、上海趣

时资产管理有限公司、汇添富基金管理股份有限公司、兴证全球基

金管理有限公司、浙江韶夏投资管理有限公司、道通期货经纪有限

公司、上海聚鸣投资管理有限公司、新思哲（香港）投资管理有限公

司、上海永唐盛世资产管理有限公司、HUISHENG INVESTMENT 

HOLDINGS LIMITED。 

时间 2022 年 12 月 29 日 

地点 电话会议 

上市公司接

待人员姓名 

副总裁、董事兼董事会秘书 王薇 

证券经理 王新凤 

投资者关系

活动主要内

容介绍 

一、公司董事会秘书王薇向投资者介绍了公司基本情况： 

二、问答交流环节  

问：公司未来战略是否要布局海外业务？ 与希尔威的合作？ 

公司本月发布的战略规划（2023-2027）是在“原生矿产资源+城

市矿山资源”战略基调上，确立以“做大做强贵金属、加速新能源布

局”的原则，力争五年内做到行业内“新（能源金属）贵（金属）”



一族。未来五年作为公司重大机遇期，将利用好“国内、国外”两种

资源，利用好“双循环”的有利政策。明确“一三五”战略实施路

径，制定每年与发展战略相匹配的关键举措和经营计划任务，并融

入到各业务板块、各职能部门日常的经营和管理计划中，实现公司

各阶段目标，为股东和社会创造更大价值，以不断实现“资源，让生

活更美好”的愿景。 

希尔威金属矿业有限公司是一家在多伦多及纽约证券交易所上

市的加拿大矿业公司，主要在中国、加拿大及南美地区开展白银、

黄金、铅锌等矿山项目的收购，勘探，开发和生产，拥有丰富的国内

外贵金属勘查－开发经验。基于战略规划，公司将期盼与希尔威等

公司能够在全球矿产资源的勘探、并购和开发中予以合作。 

问：公司是否做铅精矿、锌精矿的冶炼？具体定价模式怎么

样？其中含银部分怎么计价？ 

（1）公司主要产品为含银的铅精粉、锌精粉及国标 1#、2#银锭，

含银的铅精粉及锌精粉为直销产品，公司不做这两个产品的冶炼；

（2）公司产品均属于市场报价公开透明的大宗商品，定价随行就市，

销售价格参考上海黄金交易所、上海有色网、上海华通网的金属价

格；（3）对于铅精粉和锌精粉中含银金属的部分，由专业的检测公

司对银金属的含量及品位进行检测，达到一定标准的后单独计价。

一般含银金属的单价，均以上海有色网计价周期内 2#银结算价格的

平均价乘以相关系数计价，具体系数以每批次检测的银金属含量及

品位结果确定。 

问：预计明年公司各矿山的增产空间有多少？ 

公司整体的经营及产量相对稳定，每年整体产量波动不大。公

司 6 座矿山都位于内蒙古，受季节因素影响，每年各矿山的复工时

间在 3-4 月份左右，有明显的季节性特征，符合同行业共同特点，

一般上半年存货较多，而下半年普遍是销售旺季。同时，公司积极

推动德运矿业、金山矿业（8.67平方公里）、银都矿业（1.43平方公里）

的探转采工作和东晟矿业的后续矿山建设工作。另外，公司也在持续寻



找可以并购的优质矿山，不断扩产增储，提高公司的经济效益。 

问：东晟矿业进展？手续办理完成后的生产周期怎么样？ 

东晟矿业巴彦乌拉银多金属矿，已取得的《采矿许可证》生产规模为 25 

万吨/年，目前在开展矿山建设前的准备工作，办理相关手续，该矿区

建成后将作为银都矿业的分采区，直接为银都矿业供矿，具体要待正式开

采时，视东晟矿业的地质及矿山环境，来计算所需时间周期。 

问：金山矿业后续扩建周期？一水硫酸锰的产量相比规划有所

减少的原因？ 

公司金山矿业整体年产规模正在扩建中，力争扩产到 90 万吨。 

公司基于市场行情以及投入产出比测算，对一水硫酸锰的产量进行

了适当控制，以减少库存降低成本，后续将视行情价格回升情况，

排期排产。 

问：猪拱塘项目现在进展怎么样？ 

目前，矿山的审计、评估、矿山建设生产所需手续办理等相关

工作仍在推进中，涉及的征地、居民搬迁安置等审批手续还未完

成，公司根据进展情况每月发布进展公告。 

问：金业环保的各产线进度怎么样？危废处理的原材料渠道是

否有保障？ 

金业环保一期火法项目自 2018 年初开始建设，至 2021 年底，

熔炼一线到四线及岩棉生产一线均基本建成并投产，目前具备稳定

的生产能力。2022 年在建装置整体受疫情管控影响而延期，五线（转

炉系统）于 11 月份安装完成现已开始设试并投料试产，六线 RKEF

（回转窑及电炉系统）也将尽快完成安装。 

金业环保主要从上游机械加工、金属表面处理及电镀、不锈钢

生产加工、电子产业、工业污水处理等加工制造企业回收含镍、 铜

等的固体危废，公司拟与部分原材料供应商签订《常年购货合同》，

锁定重要原材料的渠道供应，保障公司业务发展。 

问：公司是否测算过白银的贡献占比？ 

公司近两年销售收入中，铅锌精矿中银金属的收入占比为 50%



左右，叠加金山矿业的银锭计算，银金属的收入占比将近 60%。 

 

附件清单（如

有） 
无 

日期 2022 年 12 月 29 日 

 


